

Inician retiro de anuncios publicitarios

Escrito por comunicado

Martes 04 de Diciembre de 2012 19:15

Guaymas, Sonora, 4 diciembre 2012.- El retiro de anuncios publicitarios que violan la ley municipal en la materia, inició el Ayuntamiento de Guaymas a través de la Dirección Municipal de Control y Desarrollo Urbano.

Lo anterior busca cumplir las primeras acciones del proyecto para la modernización y el orden urbano del primer cuadro de la ciudad así como la restructuración de imagen sobre la avenida Serdán, informó el titular de la dependencia, Alán Echeverría Tobie.

Para el próximo año el Ayuntamiento de Guaymas busca aterrizar importantes recursos para la transformación de la principal avenida que incluye además de orden en señalamiento vial, la uniformidad del comercio establecido a fin de llevar a la ciudad a otra presentación digna para toda la ciudadanía y sus visitantes.

Echeverría Tobie informó que previo a estas acciones la dependencia a su cargo celebró algunas reuniones con los representantes del comercio organizado para informar de estas medidas, donde afortunadamente las respuestas fueron favorables para el desarrollo de la ciudad.

Detalló que los trabajos de limpieza urbana dan inicio a partir de este martes por la noche para no interrumpir las actividades cotidianas de la ciudadanía, procediendo al retiro de anuncios publicitarios cuyos propietarios no están vigentes en sus actividades, posteriormente, la cuadrilla de trabajadores municipales, realizarán el retiro de tubulares, bases de concreto y demás objetos que obstruyan el libre tránsito por los andadores peatonales, conforme se hace la notificación legal al resto de los comerciantes para que se integren a este trabajo de ordenamiento.